

---

## Keine Solituderunde fÃ¼r mich...

Geschrieben von W.Bergmeister - 27.02.2014 19:49

---

Hallo

ich komm nicht auf Server 4 mit der Solitude, wenn die Fahrer geladen werden stÃ¼rzt die Sim ab oder bleibt hÃ¤ngen so das ich den PC ausschalten muss.

Erst hing er sich bei Powder58, dann 2x bei Maddoc auf... auf die anderen Server komm ich drauf:(

Wer weiss da was ?

GruÃ Marcus

=====

## Aw: Keine Solituderunde fÃ¼r mich...

Geschrieben von Wolf\_A - 27.02.2014 20:53

---

Hi Marcus

Vielleicht ist die Strecke bei dir nicht richtig installiert. Hast du es schon mal Offline getestet?

Sonsty wuesste ich im Moment auch nicht!

Good Luck!

Wolfgang (Wolf\_A)

=====

## Aw: Keine Solituderunde fÃ¼r mich...

Geschrieben von orsopino - 27.02.2014 21:12

---

Hiho

kÃ¶nnte evtl auch an einem ,von den beiden erwÃ¤hnten ,gefahrenem Skin liegen

Einmal war es ein Alpine mit Startnummer 501

der andere Kollege fuhr einen Tr4A mit Startnummer 17

GruÃ

Andi

=====

## Aw: Keine Solituderunde fÃ¼r mich...

Geschrieben von lowspeed - 27.02.2014 21:42

---

Bei mir zickt der Autoupdater in letzter Zeit ein wenig rum und installiert keine Updates mehr. Das fÃ¼hrte dazu, das mir Fahrzeuge fehlten oder die SIM\_GTC.gdb (Klasseneinteilung) veraltet war.

Ich habe dann die Fahrzeuge (Mustang Cobra und Pantera Gr. 5) und die Klasseneinteilung manuell installiert.

Wenn bei dir alle Strecken und Fahrzeuge vorhanden sind, dann solltest du GTL mit der Trace-Option starten, um herauszufinden, warum GTL bei dir abstÃ¼rzt.

Viel Erfolg

Andreas

=====

## Aw: Keine Solituderunde fÃ¼r mich...

Geschrieben von fred - 27.02.2014 22:05

---

Hatte ein Ã¤hnliches problem. Der ordner vom ferrari

250 SWB war defekt, es fehlten dateien (warum auch immer ). Aus dem archiv die dateien drÃ¼berkopiert, dann gings

wieder, hoffe es lag daran.

gruss

fred

---

### Aw: Keine Solituderunde für mich...

Geschrieben von W.Bergmeister - 27.02.2014 23:10

...mmmmh...

Autos sind da , Strecke hab ich aus einer anderen Installation rein kopiert... konnte dann ein paar Runden gefahren und beim verlassen des Server ist es wieder abgestürzt :angry:

was ist denn Trace-Option ???

Marcus

---

### Aw: Keine Solituderunde für mich...

Geschrieben von rdjango - 28.02.2014 15:11

Hallo Marcus,

entweder hat deine Festplatte einen Schaden oder deine Installation ist korrupt. Überprüfe erstmal deine Festplatte. Versuchs dann mit der Option Neuinstallation im Autoupdater. Viel Erfolg ;)

rdjango

---

### Aw: Keine Solituderunde für mich...

Geschrieben von Gregory - 28.02.2014 16:48

Ich hatte ein ähnliches Problem und habe vom Autoupdater aus eine Neuinstallation gemacht, dann ging's wieder  
Grüß  
Gregory

---

### Aw: Keine Solituderunde für mich...

Geschrieben von W.Bergmeister - 01.03.2014 10:02

Hab jetzt über ne andere Installation den Updater laufen lassen, aber immer noch das selbe Problem gestern abend.

Beim 3. Fahrer bleibt es hängen. Heute morgen war ich erst alleine drauf, dann kam Penhensken dazu was mir auch soweit normal angezeigt wurden... dessen neue Bestzeit steht auch in der Liste rechts... meine nicht !!!

Vom Juniorcup am Donnerstag ist alles da !!?

seltsam seltsam:(

Marcus

---

## Aw: Keine Solituderunde für mich...

Geschrieben von W.Bergmeister - 01.03.2014 19:16

---

Hab mir mal das Video vom Juniorcup angesehen... dort bin ich nur als Geist unterwegs. Im Rauch des sterbenden Motors von Blade Runner sieht man eine Verwirbelung dessen, das war ich...

Hab mal ein anderes Profil benutzt, da bin ich auf den leeren Server 4 gekommen und die Runden/Zeiten wurden auch auf der Bude angezeigt, jetzt wo mehrere unterwegs sind gehts wieder nicht :angry:

Strecke hab ich auch schon neu gezogen und einzeln installiert...

=====

## Aw: Keine Solituderunde für mich...

Geschrieben von MichaW - 01.03.2014 19:30

---

Hola,

hast du mal im Updater unter Tweaks die Einstellung "Always rebuild HAT" versucht?

Glück auf!

=====